

poco menos que en esos siglos anteriores. Formando una casta propia, nómadas la mayor parte de ellos, comerciando con ganados, robando por los campos, haciendo pequeños oficios habilidosos, vendiendo algunos productos con mil engaños y triquiñuelas, diciendo «la buena ventura», implorando la caridad pública, viven ahora como hace quinientos años Reacios al bien público y a la comunidad casi todos procuran parasitar sobre la sociedad y así ruedan por los caminos o mal viven en barrios de las ciudades. El mundo para ellos, casi no se ha transformado.

S. LL.

Busquemos la paz

Busquemos la paz... y la alegría pero no en la Ciudad donde tantas pasiones se desatan con egoísmo bárbaro, sino en el campo en las montañas, en los ríos... en la Nada, de que Nuestro Creador hizo la Naturaleza.

Busquemos la paz, fuera del torbellino cotidiano, fuera de la monotonía de la vida, fuera de nuestra batalla diaria que es la lucha por la vida. Mas, esta ansiada paz, la paz que es alegría, optimismo, virtud y vida, tan solo la podemos encontrar en el campo. Despertar en la dulce Primavera llena de cantos poéticos, de vida, de Sal y color, es tanto como despertar en la ansiada paz y en la alegría de nuestros corazones.

No soñemos durmiéndonos en cosas ficticias, en crudas realidades o en tergiversadas apariencias. Soñemos en realidades llenas de vida, de vida sana de alegría y optimismo que es lo que dignifica y valora al hombre.



Nuestra «Peña Jovenassos», encuadrada en la Agrupación Excursionista de Granollers, hace tiempo que viene predicando con su labor callada y ejemplar, la conveniencia de que toda la juventud granollerense acopladas en las tradicionales «colles», se lance al campo en busca de esa paz, de esa alegría y de ese optimismo que produce el bienestar moral y material de las personas.

Un cine un baile o un café, no es marco apropiado para una juventud que como la de nuestra Ciudad, desea y quiere vivir. Materialmente los locales cerrados y que, por la concurrencia de público hace su atmósfera irrespirable en esta época del año, no es el medio adecuado para la salud y el espíritu de nuestra juventud. Desechemos pues, este marco que tanto desentona con la palabra juventud y lancémonos con la alegría en los labios a la conquista de la naturaleza.

La «Peña Jovenassos» hace acto de invitación a la afición de nuestra Ciudad y a la juventud toda, para que reanuden las normas de amor al campo practicando el «Camping», la excursión o montañismo y el alpinismo. Para ello contamos con el apoyo que gentilmente nos ofrece la Agrupación Excursionista de Granollers.

Sería para nosotros motivo de gran satisfacción que nuestro primer acto de presencia y de amor a la montaña sea escuchado y seguido a nuestra semejanza.

LA PEÑA JOVENASSOS